



INFORMATION SUR LES PROBLEMES DE COURANTS A L'ÉCOLE

Mesdames et Messieurs,

Nous souhaitons ici faire le point au niveau de l'École et des problèmes que nous rencontrons. Nos électriciens étaient **mercredi 15** et hier **lundi 20** eu sein de notre École pour solutionner cette situation. Nous avons donné l'indication à nos Agents de se positionner avec les enfants en salle de motricité pour la Garderie Primaire si celle-ci devait à nouveau rencontrer le même problème (qui ne concerne que le côté Primaire)

Comme vous le savez, cette année 2024 a été caractérisée par l'installation de nouveaux systèmes de chauffages plus modernes et plus performants dans nos classes et autres locaux de l'École, ces mêmes installations nécessitent un ajustement par les électriciens pour répartir les phases et ainsi empêcher au plus vite ces coupures insupportables. Nous faisons de notre mieux pour régler cet important problèmes Mesdames et Messieurs, nous sommes mobilisées, il n'y a et il n'y aura pas d'immobilisme de la part de la Commune, nous faisons au mieux et au plus vite.

Nous avons fait, encore hier, revenir les électriciens en fin d'après-midi, il semblerait que le problème soit résolu. Nous continuons de nous rendre à l'École et d'appeler régulièrement nos Agents dans la journée pour nous tenir au courant de la situation, hier soir (**lundi 20**) et ce matin (**mardi 21**), il y a du chauffage et du courant dans le côté primaire.

Mercredi 29 janvier nous prévoyons une opération avec les mêmes électriciens pour parfaire la nouvelle installation et rencontrer l'objectif suivant : les nouvelles installations de chauffages de l'année 2024 par la Commune appellent la nécessité de remettre à jour le système électrique pour éviter ces problèmes. Nous continuons s d'écrire aux Représentants de Parents d'Elèves pour les tenir au courant de ces mêmes éléments.

Nous restons à votre disposition Mesdames et Messieurs

Le 21 janvier 2025

La Municipalité